

## Le verset de la semaine

### Yithro

#### Élection d'Israël – Racisme ?

*« Vous serez pour Moi un trésor d'entre tous les peuples...  
Et vous serez pour Moi un royaume de prêtres et une nation  
sainte. »*

C'est en ces termes là que la Thora énonce ce qui deviendra pour la conscience universelle la notion de « peuple élu ». Combien de sang le peuple juif n'a-t-il pas versé pour cette élection !? Combien de Juifs ont-ils été tentés de cacher leur appartenance au peuple élu afin de ne pas être électivement livré à la vindicte populaire ? Et combien l'ont fait, le plus souvent sans succès !

Les bons esprits accusent le peuple juif de se croire supérieur aux autres peuples. Israël, peuple victime du racisme, serait lui-même un peuple raciste.

En fait, il ne s'agit que d'allégations mensongères ou plutôt calomnieuses, qui témoignent d'une profonde jalousie à l'égard du peuple juif. L'élection d'Israël – et tout le monde le sait, les Juifs en premier – n'est pas une élection de pouvoir et de privilèges. Si Israël est bel et bien un peuple d'élite, il est bien loin d'être sûr de lui et il n'est certainement pas dominateur ! Bien au contraire.

C'est une élection – et donc une vocation – étant au service de Dieu, à servir l'humanité. À être le porte-parole de Dieu auprès de tous les hommes qui veulent entendre Sa voix. Le peuple juif a reçu la Thora et il a transmis au monde les valeurs essentielles qu'elle enseigne et sans lesquelles le monde n'est qu'un cruel champ de bataille de tous contre tous.

S'attaquer au peuple juif, c'est en vérité s'attaquer à ces valeurs ; en voulant le faire disparaître, on tente d'effacer de la conscience des hommes ces commandements impérieux :

*« tu n'assassineras pas ! »*

*« tu ne voleras pas »*

*« tu ne feras pas de faux serment. »*

Et tous les autres que tout le monde connaît ou dont tout le monde connaît l'existence – les Dix commandements – même si tout le monde ne saurait pas les citer par cœur ! C'est tout cela que l'on veut effacer.

Aussi, en nous défendant, ce sont ces valeurs que nous défendons et aussi, il faut nous en souvenir, en défendant ces valeurs, c'est notre identité que nous assumons. Lourd fardeau, certes, qu'une telle élection... Mais quelle tâche exaltante !